



v

MC presenta línea integral de atención para las infancias

Salomón Chertorivski, excandidato a la Jefatura de Gobierno e integrante de la Coordinadora Ciudadana Nacional de Movimiento Ciudadano, lanza una propuesta integral de atención a las infancias en la que expone, junto con legisladoras federales y locales, que los primeros mil días de vida son determinantes en el crecimiento físico, inmunológico, emocional, intelectual y la base para una buena salud a largo plazo.

La propuesta integral se encierra en Por el Bien México, Primero las Niñas y los Niños, que implica reformas a la Constitución federal y las locales, por lo que Chertorivski Woldenberg anunció que coordinará esta iniciativa -articulada a través del Consejo Consultivo, Pensando en México, que él preside, junto con la diputada local Larissa Acosta para que llegue el beneficio “a todos los

rincones del país”.

“Por el Bien de México, Primero las Niñas y los Niños tiene el objetivo de asegurar que cada niña y niño tenga un comienzo físico pleno, equilibrado y equitativo en la vida, desde los primeros mil días”, destaca el exdiputado federal emecista.

Resalta con datos confirmados que factores como la nutrición materna durante el embarazo y el tipo de lactancia resultan esenciales para el resto de su vida.

En México, cada año nacen 1.8 millones de bebé, pero no todos reciben los cuidados necesarios. Primero, porque 35.8% de las mujeres embarazadas NO acuden a revisiones ginecológicas mensuales, además de que 1 de cada 5 mujeres NO recibe suplementos de ácido fólico y hierro con micronutrientes. ●
(Eloísa Domínguez)